REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 92 / 14198

A: 2 5 JUN 92

P.A.A. R.C.A F.W.M. P.V.S
M.T.O. EDEC J.R.A. M.Z.C.

"VIP'S INFORMATIONS SERVICE"
"SPINT"

JAVIERA GATICA AMENGUAL ESCRITORA Y POETISA

CASILLA 50088 CORREO CENTRAL

SANTIAGO - CHILE

Señor
DN. Marcelo Zapata
Secretario Privado
Excelentísimo Señor
DN. Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República
de CHILE,
PRESENTE



Muy Estimado Señor Zapata: como recordará, el día martes doce de mayo del presente, me comuniqué telefónicamente con ud.,-luego de haber conversado con la secretaria de la sra. Mariana Aylwin, doña Funny Pérez, en relación a "QUE PERSONAS INESCRUPULOSAS ESTABAN HACIENDO USO DEL NOMBRE DEL PRESIDEN TE DE LA REPUBLICA, DE LA SEÑORA MARIANA Y DE OTRAS AUTORIDADES DE GOBIERNO! mezclando asuntos "domésticos" con quienes tienen la responsabilidad de con\_ ducir al país. Recordará también, que en ésa oportunidad, tanto a ud., como a la señorita Pérez les dije: "QUIERO HACER PRESENTE QUE NO PERTENEZCO A PAR\_ TIDO ALGUNO DE GOBIERNO Y MUY POR EL CONTRARIO, SOY SIMPATIZANTE DE RENOVA CION NACIONAL, PERO SI, CREO QUE SI EN "MI GOBIERNO ANTERIOR", QUIENES VIERON ANOMALIAS DENTRO DE LOS PERSONEROS DEL MISMO, ¡MUCHOS MALOS RATOS NOS HABRIAMOS AHORRADOS Y NO ESTARIAMOS LAMENTANDO HECHOS QUE LLENAN DE VERGUEN ZA A TODO NUESTRO PAIS!".(SIC).-Respetado: Señor Zapata:soy una mujer de 50 años, "Católica Observante, Apostólica y Obediente del Romano Pontífice", en lo que hago mucho incapié porque "NO SOY CATOLICA A MI MANERA, sino que trato de vivir una vida acorde a los Mandamientos de la Ley de Dios, amando a mi prójimo como nos dice nuestro Señor Jesucristo y pidiéndole a la Santísi ma Virgen, Madre de Nuestro Señor y Reina del Mundo que guíe mis pasos por una buena senda y hoy con mucha alegría, participando en la MISION GENERAL, para poder seguir cumpliendo con los preceptos de Nuestro Señor Jesucristo, en atención a llevar "Ila Palabra DE EL A MODOS" Una me perdonará que hava en atención a llevar "LA PALABRA DE EL, A TODOS". Ud., me perdonará que haya puesto énfasis en la práctica de mi Religión, ya que es la única forma que puedo explicar mi paciencia en relación a lo sucedido entre el día que con\_ versé con ud.,,-doce de mayo de 1992 y ayer, martes 23 de junio de 1992-; además, por los documentos que le adjunto y publicados en la Prensa Capita lina, podrá apreciar que mis "ex compañeros de ruta",-leáse AVANZADA NACIO NAL, me tienen amenazada de muerte y ¡PRECISAMENTE POR HABER CRITICADO AC TITUDES DE PERSONEROS DEL GOBIERNO ANTERIOR!, en mi calidad de Columnista de algunos Periódicos. En paréntesis: Mi Banco de Datos, "Spynt Informatios Service-VIP'S" prestaba sus Servicios al Partido A.N., haciendo presente que mis ideas de Centro, ¡distan de los pensamientos de "aquellos"!.-Retomando el motivo de la presente:Como se lo hice presente telefónicamente:Creo que NO SE PUEDEN PERMITIR EXCESOS COMO EL QUE DESCRIBO "USANDO EL APELLIDO AZO CAR, ¡HASTA PARA "DEJAR CUENTAS SIN PAGAR EN TODAS PARTES, COMO LO HECHO POR EL PERSONAJE QUE COMENTO:"GUILLERMO GERMAN MARIO AZOCAR", quien usando "su condición de sobrino del señor Presidente, quedo debiendo en marzo del año de 1992, la suma de \$73.000.-(setenta y tres mil pesos), en el HOTEL SAO PAULO de esta ciudad y ubicado en la calle San Antonio 357 y advirtiendo "que mejor NO TRATARAN DE COBRARLE" Si ud., tiene alguna duda, puede consultar por la "cuenta" y por "el matonaje" ejercido por Marió Azócar, Comisio misto de la Oficia de Propiedado de La Mara Cantara de La Comisio de Comis nista de la Oficina de Propiedades de Jaime de la Maza Sanfuentes, quienes vendieron el Departamento de San Antonio 378 No205 y de Propiedad de Juan Bernardo Roustang Brunet,-victima de una de las peores enfermedades del ser Humano y que cualquiera estamos expuestos: 50 años y alcohólico-, el abogado de éste, quien le manifestó a la secretaria de la sra. Aylwin que "YO SOY AMIGO DE ANDRES AZALDIVAR, -lo que conversamos ya-, Y TAMBIEN SOY MILITANTE DE LA DEMOCRACIA CRISTIANA Y VOY A IR A "HABLAR CON ANDRES"....Bueno señor Zapata, ¿comprende por qué hablo tanto de mi condición Católica-Cristiana?..., ¡porque de no ser así...habría hecho un uso POLITICO de algo que solamente en DEMOCRACIA Y CON UN ESTADO DE DERECHO, le corresponde dilucidar a los Tri bunales, basándose el abogado del Señor Roustang en la Ley No 18.101 de Pre\_ dios Urbanos y NO PRACTICANDO ESTE VERDADERO CULTO DEL TERROR Y EL MIEDO que practica el abogado RAUL ERNESTO CEBALLOS CASTRO, oficina Ahumada 312 No815 fono: 695.34.87; quien hizo retirar el medidor del Gas, "desactivar el "puente que daba la electricidad", -el señor Juan Bernardo Roustang Brunet NO can celaba la LUz...pero haciendo "uso del nombre de su tío el General de la Fuerza Aérea don Carlos Toro Mazote, "EN BUENO DEL ADMINISTRADOR, OFICIAL EN RETIRO DE LA FUERZA AEREA DE CHILE Dn. Héctor García Noel..., ¡PASANDO A LLE

VAR LAS DISPOSTCIONES DE CHILECTRA METROPOLITANA, ordenaba a sus empleados "RESTABLECER EL SERVICIO DE ENERGIA ELECTRICA SUSPENDIDO "POR NO PAGO" POR LA EMPRESA...pero...; importaba la Empresa Chilectra si se trataba del sopino de un Superior Jerárquico?. ¡Ud., deb recordar que por algo similar, al Publicista Jaime Celedón lo tuvieron detenido y se armó una gran "trifulca por los años 1987!!'.-Por lo tanto, la presión ejercida por este "MUY MAL MILITANTE DE LA DEMOCRACTA CRISTIANA, abogado RAUL ERNESTO CEBALLOS CAS TRO, me ha tenido sin luz desde el día 12 de mayo de 1992, sin gas y envian do "personas muy extrañas a molestar", como por ejemplo un señor llamado Julio Bustos, quien cada tantos días me amenaza "de la querella tanto"..., y como esto me tuvo bastante mal, ya que desde el día 09 de mayo de 1992 y durante un mes,-el día 03 de junio 1992-, estuve en cama con Gripe y con un terrible "HERPEZ-SOSTER"..., sola..., sin Luz..., sin gas..., sin calefac ción..., con mis arriendos al día...,-AHORA PAGADOS EN LA TESORERIA GENERAL DE LA REPUBLICA Y CANCELADOS ANTICIPADAMENTE, HOY CANCELADO DESDE EL UNO DE JULIO DE 1992 HASTA EL 31 DE JULIO DE 1992-,entonces señor Zapata, yo me pre gúnto: PARA QUE EL PRESIDENTE AYLWIN Y LA SEÑORA MINISTRO DEL SERNAM, DOÑA SOLEDAD ALVEAR DE MARTINEZ, SE PREOCUPAN TANTO DE CORREGUIR LA CONSTITUCION, EN ORDEN A QUE DIGA "HOMBRES Y MUJERES"?...,;Yo verdaderamente no lo entien do y menos lo entiendo, cuando en EL CENSO POBLACIONAL, ;porque al Abogado don RAUL ERNESTO CEBALLOS CASTRO, se le ocurre decirle a su amigo Juan Ber nardo Roustang Brunet que:" POR NINGUN MOTIVO LA JAVIERA GATICA AMENGUAL, VA APARECER COMO ARRENDANDO SU DEPARTAMENTO....;PORQUE LO PUEDE "PESCAR" IM PUESTOS INTERNOS....;YA QUE ESAS RENTAS NO SE HAN DECLARADO!!!!!!...,;Y es así, como doña AURORA JAVERA GATICA AMENGUAL..., "NO APARECE EN LA HOJA DEL CENSO CORRESPONDIENTE A SAN ANTONIO 378 DPTO. 205 de Santiago de Chille..., 'Y POR LO TANTO.....NO EXISTO COMO CIUDADANA D'ESTEP PAIS", por la sinverguenzura de quienes

sión a la que era sometida, decidí que mi Salud Espiritual, física y tranqui lidad, valían muchísimo más que la deuda que tiene Roustang conmigo. Conversé con Raúl Ernesto Ceballos Castro y el me ofreció darme cincuenta mil pesos para mó mudanza, a lo que accedí. Nos quedamos de encontrar el día subsiguiente, viernes cinco de junio de 1992, a las 12 horas en la Notaría Veloso: JUAN BERNARDO ROUSTANG BRUNET, Ceballos y Yo, firmando un finiquito y entragándome la suma de cincuenta mil pesos. Como llovía torrencialmente, me comunique telefónicamente con Ceballos al 695.34.87, su oficina, y me dijo que me esperaban en la oficina. Partí y me encontré con que Roustang NO estaba..., Ceballos me dijo que él andaba buscando el dinero y que nos encontra ríamos en la Notaría. En la Notaría tampoco estaba, pero Ceballos me dijo

firmara y que luego me entregaban el dinero. Hubo que esperar y yo estaba m muy apurada. Eran las 13 y treinta, Roustang no llegó y al firmar la nota, me encontré con que decía que yo recibiría la suma de CIEN MIL PESOS..., al ver esa suma, le pregunté a Ceballos quien me respondío:"JAVIERA, MIS HONO RARIOS POR ESTA TRANSACCION VALEN CINCUENTA MIL PESOS", yo firmé el papel y ní siquiera me pidieron el carnet. Un señor de apellido Kohl hizo los trámites. NO ME ENTREGO EL DINERO PORQUE SEGUN EL, LO TENIA ROUSTANG. Cuando el sábado 06/06/92, conté lo del asunto Notarial, me dijeron que con toda segu ridad, Roustang iba despues y que diera por perdido el dinero. No dormí el fin de semana y el día lunes 08/06/92, esperé que abrieran la Notaría y me diriguí al señor Kohl, le pedí el papel..., me lo mostró y ví que estaba so lamente mi firma, le pedí que necesitaba anular el papel, ya que él mismo me estaba corroborando lo de la pérdide de los cincuenta mil pesos, se negó y me dijo que NO..., como yo no soy abogado sino escritora y poetísa, no tengo por qué saber que eso es una escritura..., solicité hablar con el Notario y me dijeron que no se podía...por lo tanto, tomé la parte de la firma y la sa qué...;En ese preciso instante se me ocurrió llamar al 204.74.26 a la srta. Funny Pérez y le dije que "me iban a detener porque estaba siendo víctima de las horrorosidades del abogado "amigo y compadre" de Andrés Zaldivar y a "grosso" modo le conté", ella me dío su teléfono y hablé con una Secretaría en el 690.40.00..., donde le dejé un recado similar a lo expressado a la secretaria de la señora Mariana Aylwin. Posteriormente, concurrío personal de la Segunda Comisaría y un Oficial de la Primera Comisaría. Yo hice presen te la Ninguna validéz, a mi entender-, de ese escrito, "YA QUE YO NO HABIA

.../

FIRMADO DELANTE DEL NOTARIO, QUE ESTABA SOLAMENTE MI FIRMA Y "QUE NO SE ME HABIA ENTREGADO EL DINERO" Y TEMIA QUE NO ME LO DIERAN", fue en presencia del Oficial de Carabineros, cuando el Señor Aliro Veloso, ahora muy amable, me dijo que él no tenía inconveniente en rehacer la hoja rota por mí y que yo nuevamente iba a firmar y él iba a anular mi firma..; "YA QUE DE HECHO EL NO TENIA CONOCIMIENTO, PORQUE NO HABIA FIRMADO ABSOLUTAMENTE NADIE MAS". Si debo reconocer que yo algo insolente, dije que me parecia que este asun to de "FDRMO ANTE MI", no pasaba de ser "una mentira lefalizada" ya que na die firmaba, -al parecer y por lo que había visto durante largos 40 minutos-, frente al Señor Notario MINISTRO DE FE..... En el día de ayer, se hizo pre sente en mi departamento el abogado Raúl Ernesto Ceballos Castro y me de jó amenazantes recados en relación a QUE VENTA DE HABLAR CON SU AMIGO Y CORRE LIGIONARIO NELSON MERY, -Director de Investigaciones-, quien le habría pues to todo el personal que necesitara para su cometido, con el objeto interro gar al personal de la Notaria, al Notario y posteriormente, "ESTOS DETECTI VES" tendrían la ingrata misión de "TIRARME PA" DENTRO"..., como verdadera mente me pareció increíble pero no imposible, tiene el hobby de andar mandando presa a las personas, le llamé por teléfono y me dijo ¡EXACTAMENTE LO MISMO!..., ¡entonces señor Zapata, ahora con mayor claridad veo por qué cualquier ignorante, las emprende contra Personal de Investigaciones o de abogado de la madrastra de Roustang Brunet y posteriormente como la sucesión del padre de Roustang Brunet, - entre ellos don Elías Brugeire, de la Confe deración del Comercio-, lo apartaron porque se apropío de unos porcentajes y hoy, paradojalmente, es el abogado de Juan Bernardo a quien tiene "LEJOS DEL MUNDANAL RUIDO" viviendo en su casa y negándose a que este hombre se DEL MUNDANAL RUIDO" viviendo en su casa y negándose a que este hombre se someta a un tratamiento o mejor dicho, que siga su tratamiento con los Psi quiatras Funny Pollarolo, Mario Vidal y Dr. Rivas, quienes en varias oportu nidades lo han mantenido por largo tiempo sin beber..., pero se dá el caso que si Juan Bernardo Roustang Brunet, en estos momentos deja de "BEBER" el señor Abogado don RAUL ERNESTO CEBALLOS CASTRO, pierde a un cliente que tie ne entre manos una herencia del padre, don Juan Emilio Roustang Brougiere, -R.I.P.-,y que Administra el Corredor de Propiedades don Fernando Becker, -Agustinas 1022, Ofs.318,319,320-fonos 698.13.61 y 698.87.67-, éstem último víctima tambien de Ceballos Castro, ya que ha incitado a Roustang para "que se querelle"...;por qué?....;por cualquier cosa!.-Señor Zapata, esta LATA carta, tiene el objeto de hacerle presente que en este país: "AUN QUE DAMOS SERES HUMANOS DESPRENDIDOS DE TODO INTERES PERSONAL Y PREOCUPADOS DEL BIEN COMUN"..., más fácil que mandarle esta carta sería haber recurrido a BIEN COMUN"..., más fácil que mandarle esta carta sería haber recurrido a "Aquellos AVIDOS DE DESPRESTIGIAR LA HONRA DE LAS PERSONAS, DE USAR LOS PROBLEMAS PROPIES COMO ASUNTOS DE LA NACION....Y MENTIR MENTIR QUE ALGO QUEDA". Yo por mi parte, he solicitado una entrevista al señor Senador de la Repú\_ blic a DN. Andrés Zaldivar y haré llegar algunas copias de esta carta a la Señora Soledad Alvear, la sra. Mariana y al Director de Investigaciones. Es un deber hacer presente a ud., toda la acogida que encontré en el Parti do Demócrata Cristiano, tanto cuando llamé el mes pasado, como ayer y muy especialmente a la señorita Emiliana, a doña Paz en su oficina, a la Secre taria de Andrés Zaldivar y un especial agradecimiento a doña Funy Pérez y a ud., la gentileza demostrada en aquella ocasión que nos comunicamos por teléfono, me hacen solamente pensar que el mundo debería estar dividido entre BUENOS Y MALOS...LOS QUE PIENSAN.... Y HOS QUE DEJAN LOS EXAMENES PARA MARZO!!!!.-Muy agradecida y atentamente le saluda con especial atención y quedando a sus gratísimas órdenes. Javera Catica Amengual
San Antonia quedando a sus gratísimas órdenes,

San Antonio 378 Dpto. 205

Casilla 50088-Correo Central
Santiago de Chile

c. Sra. Mariana Aylwin

Sr. Presidente Corte Suprema

cc.Sra. Mariana Aylwin
Sra. Soledad Alvear
Sr. Notario Aliro Veloso
Sr. Nelson Mery-Director Investigaciones
Sr. Andrés Zaldivar
Sr. Eduardo Frei Ruíz-Tagle
Sr. Presidente Corte

«S.PINT» (M.R.) VIP'S INFORMATIONS SERVICE (M.R.) Casilla 50088-Correo Cantal Santlago .=

## Algo terrible va a suceder!»

Misteriosa mujer, al parecer, quiso anticipar la muerte de Francisco Zúñiga.

"¡Algo terrible va a suceder! Necesito contactarme con Alvaro Corba-lán", dijo la asustada mujer a su confidente, y probablemente la única persona que la podía llevar ante el ex jefe operativo de la CNI en Santiago, Alvaro Corbalán Castilla.

Antes de que los medios de comunicación informaran de la muerte del apodado «gurka» Francisco Zúñiga Acevedo, Javiera Gatica Amengual llegó hasta la oficina de la ex secretaria de Corbalán, Camila Díaz.

En ese lugar de trabajo, correspondiente a una entidad financiera, se reunieron ambas mujeres.

Javiera Gatica, otrora empleada de una organización de derechos humanos, clamó a la secretaria para que hiciera el contacto.

Tú tienes como ubicarlo! ¡Necesito hablar con él; ¡Algo terrible va a su-ceder", comento la alterada mujer, sin entregar mayores antecedentes.

"La única posibilidad de contacto; cho. Así es que no puedo hacer lo que me pides", respondió la ex secretaria del oficial de Ejército en retiro.

Aunque la mujer, no ubicada posteriormente, se negó a proporcionar detalles sobre lo que ocurriría e insistió en que "¡Algo terrible va a suceder!", durante la medianoche, cuando Camila Díaz veía la última edición de un programa informativo de televisión, creyó comprender lo que la alterada mujer le había querido anticipar.

En conversación telefónica con LAS ULTIMAS NOTICIAS, la ex secretaria de Corbalán confirmó la visita de Javiera Gatica y reconoció que en principio no prestó mucha atención a sus declaraciones.

Sin embargo, agregó que ella conocía

a Francisco Zuñiga y que su carácter no era de esos hombres que se deprique tengo es a través del teléfono, men fácilmente, y menos que se deci-cuando él me llama. Ahora no lo ha hediera a suicidarse. "No, él no era de esos que se iban a matar. Creo que lo

mataron", dijo la mujer.

Hasta el momento, los horarios establecidos para los sucesos que marcaron la muerte del ex oficial de Carabineros son los siguientes: La muerte se habria registrado, según los peritajes, entre las 09.00 y 11.30 horas del jueves. El hallazgo se produjo a las 14.30. Cerca de las 15.00, los servicios policiales se constituyeron en el sitio del suceso y constataron que se trataba de Francisco Zúñiga.

La reunión entre Camila Díaz y Javiera Gatica se produjo a entre las 16.15 y las 16.45 horas, mientras que la primera información del hecho se conoció en la prensa poco despues de las 17.00 horas.

### Abogado está dispuesto a declarar

Alejandro Barros, sobre «gurka» Francisco Zúñiga.

El abogado Alejandro Barros, quien conoció al capitán (r) de Carabineros Francisco Daniel Zúñiga Acevedo, quien se desempeñó como agente de la ex Central Nacional de Información maciones, está dispuesto a declarar ante la titular del 11º Juzgado del Crimen de Santiago, Amanda Valdo-Santiago, Amanda Valdovinos, quien investiga la muerte del ex funcionario

de seguridad.

"Lo conocí cuando estaba detenido en la ex Penitenciaría. Estaba procesado por el caso «gurkas». En ese momento se encon-

traba muy desilusionado de

traba muy desilusionado de su múltiples relaciones con el mayor Alvaro Corbalán, quien se desempeño como jefe operativo de la ex CNI", dijo el legista.

Preciso que "en ese momento lo noté muy abatido, sin esperanzas de salir, y criticó duramente a Corbalán, con quien trabajó en la empresa de transportes de transportes empresa «Santa Bárbara». Recuerdo que nos mandaba a distintas misiones y que él per-manecía ocultó y atento en su oficina de Sótero del Río u otros lugares de SantiaAgrego que "en la entre-vista estaba presente Mario Guillen Zapata, padrastro de Corbalán, quien estaba, procesado por el caso «Santa Bárbara» debido a un cheque de cuatro millones 600 mil pesos que no pagó a Luisa Bodnisa. Alvaro propuso que se levantara la querella y que el cancelaría el documento. A todo esto, Zúñiga respondió que po-dría hacer gestiones, pero que Corbalan, con sus influencias, reincorporara a su esposa Luisa a Carabine-ros".



Abogado Alejandro Barros AMENGUAL

Luego, Barros dijo que "todo esto formó parte de sus relaciones con Corbalán; antecedentes que estoy dispuesto a declarar si lo estima conveniente la jueza".

BANCO DATOS SPINTS (M.R.) VIP'S INFORMATIONS SERVICE (M.R.) Casilla 50088-Correo Central Santlago .-

(ver hosA N° 4 de) exte Set

AVIERA Gatica
Amengual, tildada como una "misteriosa
mujer" y de ser "empleada de una organización
de derechos humanos", no
niega que sostuvo contactos
con Camila Díaz, ex secretaria del ex jefe operativo de
la CNI en Santiago, Alvaro
Corbalán, pero niega rotundamente haber anticipado
la muerte del apodado «gurka» Francisco Zuñiga.

Ayer en la tarde visitó a su amigo personal, el abogado Alejandro Barros. En la entrevista, Javiera Gatica dijo que es efectivo que se reunió con Camila Díaz en una oficina de operaciones «leasing» del Banco Osorno. Manifiesta que no anticipó la muerte de Francisco Zuñiga y que la visita a la ex secretaria de Corbalán, aho-

### "No soy misteriosa y si me lo piden, declararé"

Javiera Gatica Amengual, "analista" de Avanzada Nacional: "no anticipé muerte del «gurka» Zúñiga".

ra su jefe es el ejecutivo Jorge Zelume, se debió exclusivamente a un dinero que le debe Claudio Contreras, ex secretario ejecutivo de Avanzada Nacional. "Camila es muy buena amiga de él y sabe como ubicarlo, por eso la visité".

Javiera Gatica dijo que es falso que sea integrante de una organización de derechos humanos. "Soy licenciada en filosofía y trabajé como analista de información para Alvaro Corbalán. Es absurdo que pertenezca a una organización de derechos humanos".

La mujer teme que la maten. "Al parecer me quieren entrometer en algo negro. Yo estoy dispuesta a declarar en el caso Zúñiga si la jueza me lo pide. Por si me pasa algo, tengo depositada una carpeta con documentos en catorce notarias del país. Ya he sido golpeda por ex agentes de la CNI".

Sobre las posibles causas de las amenazas, Javiera dijo que "mientras trabajé como analista de información de Corbalán, en Avanzada Nacional, me di cuenta que las cosas estaban muy mal hechas. Existía mucha gente que usaba dependencias que facilitaba el ex gobierno con fines no muy santos. Por todo esto creo que hay muchas animosidades contra mí".

Respecto de la muerte del «gurka» Zuñiga, Javiera Gatica comparte la opinión del abogado Miguel Barros: "no creo que se haya suicidado". Ambos expusieron la extraña actitud tomada por el abogado de Luisa Bodnisa Acosta, esposa de Zuñiga.



Javiera Gatica: "temo por mi vida"

1

BANCO DATOS SPINTS (M.R.)
VIP'S INFORMATIONS SERVICE (M.R.)
Casilia 50088—Correo Central
Santiago —



# Ex colaboradora de Corbalán no cree en el suicidio

Javiera Gatica Amengual, quien desde 1984 hasta 1991 llevó el banco de datos, en Avanzada Nacional (AN), asegura no haber pertenecido nunca a la ex CNI, pero sí haber colaborado con Alvaro Corbalán, el ex jefe de ese organismo de seguridad.

organismo de seguridad.

Ayer aseguró que aunque conoció poco a Francisco Zúniga, los hechos la hacen dudar de la tesis del suicidio.

Aclaró que durante su encuentro con el abogado Alejandro Barros, el lunes 16, en la sucursal Brasil del Banco del Estado, su urgencia para contactar a Alvaro Corbalán obedecía sólo a problemas monetarios.

No obstante, rechazó las declaraciones de Camila Díaz, ex secretaria privada de Corbalán, quien dijo desconocerla. Atribuyó eso a las malas relaciones que siempre ha sostenido con Claudio Contreras, presidente de la comisión política y secretario ejecutivo de AN.

En relación a la muerte de Francisco Zúñiga, Javiera Gatica no descartó la posibilidad de colaborar con la magistrada que investiga los hechos que rodearon la muer-

-Usted conoce bien a Alvaro Corbalán. ¿Sabe cuál era la relación que tenía últimamente con Francisco Zúñiga?

-No.
-¿Cuando fue la última

vez que los vio juntos?
-Yo le llevaba sus cuestiones de datos a Alvaro;
Corbalán...

-¿Usted tiene alguna idea de quiénes pueden haber asesinado a Francisco Zúñiga?

-Es que yo no sé si lo han asesinado.

¿Pero ha pensado en la posibilidad, conociendo, como usted dice, a "ciertos personajes"?

-Claro. Sí porque no creo que Pancho... Pancho tenía una hija que la adoraba, que yo le regalé unas tortugas un día que fui a la cárcel.



Javiera Gatica Amengual, no cree en el suicidio del 'gurka'.



## La Nación-

LUNES 23 DE DICIEMBRE DE 1991

BANCO DATOS <SPINT> (M.R.)
VIP'S INFORMATIONS SERVICE (M.R.)
Casilla 50088—Correo Central
Santiago —

#### Aclaran reunión el día que apareció muerto el gurka:

"Concurrí para cobrarle una suma de dinero" aclaro la analista de sistemas Javiera Gatica Amengual, al re-ferirse a la entrevista sostenida el pasado jueves 19 con la secretaria Camila Díaz, el mismo día que apareció muerto el ex-agente de la CNI, Francisco Zúñiga Aco

vedo.

La mujer sostiene que no fue a "anticipar la muerte de Francisco Zúniga", aunque reconoce que se reunió con Camila Díaz "con quien vivió -eramos amigas- en Cardenal Newmann 1344, junto a los tres hijos de ésta".

Asimismo, en el punto dos de su declaración comenta que la visita obedeció "como lo estoy haciendo desde hace bastante tiempo, para cobrarle una suma de dinero, prestado a Camila Díaz para cancelar la operación de su hija Camila Beatriz Piwonka Díaz, efectuada por el doctor Mario Ruiz Cerda, en la Clínica «Las Lilas», y en atención a que Camila Díaz se encontraba cesante, y ella y sus tres hijos, no tenían ninguna previsión, ya que Camila Díaz, había sido exonerada del Banco Central de Chile" (sic).

Luego agrega que existe "un problema pendiente a la superioria de contra de cont

Luego agrega que existe "un problema pendiente a la forma en que fui desposeida súbitamente de mi auto Mazda 323 (patente HY-40.69; año 1978) y en forma que ahora tendrá que aclarar la Justicia".

"Mis visitas — sostiene Javiera Gatica— siempre hand

tenido el motivo de recuperar lo que es mi patrimonio, como asimismo solicitarle que Claudio Eugenio Contreras Cataldo, cancela la suma de \$ 50.000 y a esta persona, yo no se en qué lugar ubicarle, porque él ya no trabaja con el señor Corbalán Castilla, y si ella lo ve habitualmente o se comunican por teléfono lo qual me conse - siempre han tualmente o se comunican por teléfono, lo cual me cons-

Tras de precisar que ha recibido constantes "amena-zas de muerte de parte de militantes de Avanzada Na-cional", acota que se reunió con monseñor Carlos Oviedo, y que jamás ha trabajado en nada de Derechos Humanos.

manos.
En cuanto a otros puntos, añade hoy presentará una «querella contra Camila Díaz por robo (de dinero y del automóvil) en el 4º Juzgado del Crimen».

Sobre la muerte de Francisco Zúñiga, comenta que ella no es partidaria de la tesiso del suicidio. "Yo no sé quien lo habrá matado, pero lo mataron. Mis palabras debieran ser mejor dicho suicidaron. Es pura tincá, nada 111111111111

#### TRIBUNALES

Martes 24 de Diciembre de 1991